

BAJO RESERVA

Las fechas prometidas de la vacuna rusa

:::: El subsecretario **Hugo López-Gatell** les informó a los integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) que ya se firmó el contrato de las 24 millones de vacunas rusas Sputnik V. En el encuentro virtual-privado, que


ARCHIVO EL UNIVERSAL

se llevó a cabo el pasado jueves, López-Gatell les dijo que este fin de semana los rusos van a entregar el calendario mediante el cual se van a surtir estas vacunas Sputnik. En este encuentro, el funcionario federal les reconfirmó la eficacia de la vacuna rusa de más del 90%, de acuerdo con la prestigiada revista científica *The Lancet*, y del aval por parte de la Cofepris. Si el calendario fue recibido este fin de semana, ¿el Presidente dará a conocer el calendario de vacunación en la mañana del lunes? Hasta el momento ni siquiera los países productores de estas sustancias han podido llenar las cuotas de inoculación de su propia población; ojalá las vacunas que fueron despreciadas en un primer momento por el mundo occidental, como la Sputnik V, sean la excepción a esa regla.

MC y los candidatos machos

:::: Tras divulgarse en un audio que el presidente municipal de Tototlán, **Sergio Quezada Mendoza**, de Movimiento Ciudadano, in-


ARCHIVO EL UNIVERSAL

currió en hostigamiento sexual y violencia contra una servidora pública que precisamente había denunciado ser víctima de acoso, el partido naranja dijo que no lo postularía para reelegirse. Sin embargo, esta semana fue noticia la designación de **Samuel García** como candidato de Movimiento Ciudadano a la gubernatura de Nuevo León, un personaje con varios escándalos a cuestas, entre los que se encuentra el de haber regañado a su esposa por "enseñar pierna". Además, por el partido se registró el expriista **Manlio López** como precandidato a la presidencia municipal de Puebla, un político con una sanción de violencia política de género en el 2018 por llamar a la excandidata a la presidencia municipal de San Pedro Cholula, **Cecilia Monzón**, "sociópata" y a quien le dijo que "por su categoría de dama, abusa". Al parecer, a MC le gustan los candidatos de similar perfil.

Robo intelectual en la 4T

:::: Tremenda pifia que tuvo el gobierno federal en difundir un cartón alterado del monerío **Rapé**, publicado originalmente en *Millenio*, lo que generó recriminaciones virales en redes sociales. Nos detallan que el viernes, casi a medianoche, el encargado de la cuenta oficial del gobierno federal en Twitter tuvo la gran idea de subir el cartón, alterado respecto de la versión original, sin verificar su origen y, sobre todo, sin pedir permiso del propio caricaturista. Todo indica que la persona creyó que no habría problema, pues el dibujo original en cuestión era favorable al presidente **López Obrador**.

¿Creerán en la 4T que son dueños de quienes se manifiestan a favor del Presidente?

